

BERITA TERBARU

Program Pokir H.Syafa'at NasDem Serahkan Puluhan Kambing kepada Pokna MMB Desa Ngadiluwih

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 5, 2022 - 19:59



H.Syafa'at anggota dewan NasDem (paling kiri) serahkan program pikir berupa 24 Kambing kepada Pokna MMB Desa Ngadiluwih.

KEDIRI - H.Syafa'at, SE Anggota DPRD Kabupaten Kediri dari Partai Nasdem menyerahkan hibah dari program pokok-pokok pikiran (Pikir) anggota dewan

tahun 2022 berupa puluhan ekor kambing kepada Kelompok Ternak (Pokna) Sapi dan Kambing Maju Makmur Bersama (MMB) Desa/Kecamatan Ngadiluwih, Kabupaten Kediri, Sabtu (5/11/2022).



Ketua DPD Partai Nasdem Kabupaten Kediri Drs.H.Lutfi Mahmudiono mengatakan, penyerahan 24 ekor kambing kepada Pokna Sapi dan Kambing Maju Makmur Bersama Desa Ngadiluwih ini merupakan program Pokir dari H.Syafa'at anggota DPRD Kabupaten Kediri dari Fraksi Nasdem.

"Alhamdulillah Kelompok Ternak MMB telah merealisasikan dana hibah dari Kakak Syafa'at ini, karena dari Dinas Ketahanan Pangan dan Peternakan dana Pokir ini ditransfer dalam bentuk hibah ke rekening kelompok peternak. Selanjutnya dibelanjakan oleh kelompok berupa 24 ekor kambing 20 ekor betina dan 4 ekor pejantan, "ucap Pak Lutfi kepada awak media, Sabtu (5/11/2022).

Lutfi juga berharap, agar dengan hibah ini para peternak lebih bisa mengembangkan peternakannya. "Karena hibah ini diperuntukkan kepada satu kelompok, tentu ini untuk semua anggota kelompok.

"Kami berharap kambing hibah ini dikelola dengan baik, sehingga bisa bergulir kepada semua anggota kelompok, " tutup Pak Lutfi.

Sementara itu, Anggota DPRD Kabupaten Kediri dari Fraksi Nasdem H.Syafa'at, SE mengatakan, pemberian hibah hewan ternak kepada kelompok Ternak Sapi dan Kambing MMB Desa Ngadiluwih ini merupakan Pokir dari nya berupa ternak.

"Memang untuk Pokir saya berupa hewan ternak, ini yang pertama kalinya, namun yang lain bentuknya yang berbeda, yakni hibah perikanan, kelompok tani, ada yang untuk pedagang kaki lima atau pelaku UMKM. Ini sebagai upaya untuk pemulihan perekonomian masyarakat pasca pandemi covid-19, " katanya

Terkait pemberian hibah dari program Pokirnya itu, H.Syafa'at berharap kepada Kelompok Peternak Maju Makmur Bersama, hibah hewan ternak dikelola dengan baik.

"Karena ini berupa amanah dari Pemerintah daerah yang harus disalurkan kepada masyarakat lewat saya, ini harus betul-betul dikelola dengan baik, harus ada pengembangan dengan baik, agar kedepannya nanti dari pengembangan itu untuk menambah peningkatan kesejahteraan anggota kelompok ternak," tutup Syafa'at.

Sementara Kepala Desa Ngadiluwih Joko Hadi Siswandono menyampaikan, terima kasih kepada Partai Nasdem yang sudah mempercayakan Desa Ngadiluwih dengan memberikan bantuan ternak kambing kepada kelompok Ternak Kambing Desa Ngadiluwih,

"Bantuan Pokir dari pak H.Syafa'at ini akan menjadi stimulan pertumbuhan ekonomi karena covid, sehingga pertumbuhan ekonomi masyarakat setapak demi setapak bisa membaik, itu harapan kami, " kata Kades Ngadiluwih.

Untuk diketahui Kelompok Peternak Sapi dan Kambing Maju Makmur Bersama Desa Ngadiluwih ini beranggotakan 16 orang peternak. Dan kelompok ternak ini telah memiliki badan hukum, sehingga bisa mendapatkan bantuan hibah berupa Pokir dari H.Syafa'at anggota DPRD Kabupaten Kediri dari Partai Nasdem.